

SHIN YAMAZAWA PRESENTA SU VISIÓN DE LA TAUROMAQUIA EN LA SALA AULENCIA

Vva. de la Cañada, 6 de julio.- El artista japonés, Shin Yamazawa, expone desde mañana y hasta el próximo 28 de julio una muestra fotográfica en la que presenta al espectador su visión estética de la tauromaquia, mezcla de contraste y ritmo.

Yamazawa se inició en el mundo del cine, pasando después al de la fotografía. La cultura española y concretamente la tauromaquia tiene desde hace más de una década un destacado protagonismo. Encuentra su inspiración en dos fuentes hispánicas de muy distinta naturaleza y separadas entre sí por milenios: los Caprichos de Goya y las pinturas rupestres de las Cuevas de Altamira.

La exposición se puede visitar de lunes a viernes de 9:00 a 10:00 horas. La entrada es gratuita.